

SOUS-DIACONAT: MM.: Jules Laberge, Ulric Martel, Alfred Gauthier, Cyrille Gagnon, Arthur Lapointe, Joseph Ferland, *du diocèse de Québec*; Joseph Mareau et Octave Caron, *d. de Rimouski*; Napoléon Lapalme, *du diocèse d'Albany*.

DIACONAT: MM.: Théodule Proulx, Philibert Grondin, Ulric Croteau, Onésime Gosselin, Arthur Martin et Salluste Boulet, *du diocèse de Québec*.

— Le samedi matin, 16 septembre, à Beauport, au noviciat des RR. PP. du Sacré-Cœur, S. G. Mgr l'Archevêque de Québec a reçu les premiers vœux du premier novice canadien-français, M. Paul Bélanger, de Saint-Jean-Chrysostome.

Le R. P. Jourdon, supérieur de Québec, assistait à la cérémonie, ainsi que tous les Pères et étudiants de sa communauté.

La messe a été dite par S. G. Monseigneur Bégin. Sa Grandeur a prononcé une courte mais touchante allocution sur l'œuvre si belle du Sacré-Cœur, et, parlé du bien qu'elle a déjà fait et qu'elle est appelée à faire dans notre Province.

— Ce même matin, aussi, ont eu lieu, à l'Hôpital-Général, profession et prise d'habit. C'est M. l'abbé Ant. Gauvreau, curé de Saint-Roch, qui présidait cette cérémonie. M. l'abbé Lucien Gauvreau, chapelain de l'Hôpital-Général, prononça une belle allocution. Les nouvelles professes sont Sr Saint-Bonaventure et Sr Saint-Julien.

Les Dlls Fortin et Martin ont revêtu le saint habit religieux, sous les noms de Sr Saint-Joseph et Sr Sainte-Rose de Lima.

— Dimanche dernier, après la cérémonie de l'ordination, Monseigneur l'Archevêque se rendit à Saint-Joseph de Lévis, pour y faire la Visite pastorale. La procession d'entrée, du presbytère à l'église, se fit avec beaucoup de solennité. Sa Grandeur donna la confirmation à un grand nombre d'enfants, et adressa une utile instruction à tous les fidèles qui remplissaient l'église.

L'après-midi, Monseigneur vint à Bienville, pour y procéder aussi à la Visite pastorale. Après avoir conféré le sacrement de la confirmation, Sa Grandeur revint à Québec dans la matinée de lundi.